

夏の思い出一つ増えたよ♪

夏休み子ども農業体験教室 8/14

幸田町青年農業会議によって町内の小学4～6年生を対象とした夏休み農業体験教室が開催されました。今年は16組32人が参加し、JA営農センターを見学したり、なす・ぶどう狩りを体験したりしながら農業について学びました。そのあと、不動ヶ滝園地に向かい、昼食のカレーをみんなで作り、飯ごう炊飯にも挑戦するなど、楽しい夏休みの思い出をつくりました。



▲立派なぶどうがとれたよ♪



▲みんなで作ったカレーの味は格別だね♪

こうたの夏を楽しむまつり!

第16回 こうた夏まつり 8/17

「こうた夏まつり」がハピネス・ヒル・幸田で開催されました。過去2年はあいにくの天気でしたが、今年は快晴ということもあり、ポンツクやキッズダンス、各種屋台、町民総踊りなどの催しに多くの人を訪れました。クライマックスでは、勇壮な手筒花火や色あざやかな仕掛け花火が空を彩り、幸田の夏を盛り上げました。



3



1



2



5

①ポンツクでニジマスげっとー!②とって
もかわいい子ども警察③④元気いっぱい
のキッズダンス⑤商工会青年部の屋台。いい
笑顔です!⑥ステージのパラパラダンスに
合わせて踊る女の子⑦大勢の参加者にぎ
わった町民総踊り



7

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

まちがと

幸田の強さを証明！

第3回 西尾市子ども会ソフトボール親善大会

8/18

第3回西尾市子ども会ソフトボール親善大会が西尾市の坂田球場で開催され、西尾市と幸田町の子ども会から計13チームが参加しました。幸田町からは、町のソフトボール大会で上位3位となった、大草子ども会A、横落エンゼル子ども会、豊坂南部子ども会が参加しました。結果、横落エンゼル子ども会が準優勝、大草子ども会Aが3位入賞という見事な成績を収めました。



▲準優勝の横落エンゼル子ども会



▲3位入賞の大草子ども会A

念願の全国大会へ！

ドッジボール全国大会出場報告

8/19

幸田小学校の児童で構成されたドッジボールチーム「ドッジの王子様」が8月24日に東京都で開催される日本女子ドッジボール選手権への出場報告に訪れました。選手の皆さんはそれぞれ一人ずつ大会への抱負を述べ、大須賀町長も一人一人に激励の言葉をかけました。大会本番では、惜しくも上位入賞とはなりませんが、ベスト12というすばらしい成績を収めました。



▲報告に訪れた選手の皆さん

新たな幸田のイトコ発見！

夏休み親子動く町政教室

8/22

夏休み親子動く町政教室が開催され、14組36人の親子が参加しました。消防署、本光寺、筆柿の里・幸田、パナソニックエコソリューションズ住宅設備(株)幸田工場、町民会館をバスで回りました。工場内でたくさんの方が製品を組み立てている現場や、町民会館の舞台裏など普段見られない所を見学して、楽しい夏休みの思い出ができました。



▲参加者の皆さんで記念撮影



▲パナソニックでの様子

身近な情報を広報へ

自分たちにできること！

幸田中 防災教室 8/23

幸田中学校の1年生約190人が、巨大地震が発生した場合に備えて、減災・防災対策について学びました。地震体験車で東日本大震災の揺れを経験したほか、毛布と木の棒を使用した手作り担架や、けがに対する応急手当などを学びました。生徒の皆さんは、いずれ来る南海トラフの巨大地震に備える意識のもと、積極的に取り組んでいました。



▲毛布と棒を使用した搬送訓練



▲AEDの使い方を学ぶ生徒

トップクラスの技術を学ぶ！ デンソーエアリービーズバレーボール教室 8/24

中学校男女バレーボール部を対象に、バレーボールVリーグのデンソーエアリービーズによるバレーボール教室が幸田中学校体育館で開催されました（幸田町バレーボール連盟主催）。ロンドン五輪銅メダルの井上香織選手をはじめ、堀江彩選手、栄絵里香選手、香川紗希選手、山口祐之ヘッドコーチからバレーボールの基本的な技術やプレーに関する注意点について指導がありました。参加者らは目の前で見るトップ選手の技術に感動した様子で、「教えてもらったことを今後のプレーに生かしていきたい」と抱負を述べました。



▲憧れの井上選手からアドバイス



▲バレーボール大好き！（^o^）v♪

愛媛で単身 追い続けた夢

8/27

第95回全国高校野球選手権大会出場報告

第95回全国高校野球選手権大会（夏の甲子園）に、愛媛県代表として出場した済美高校3年生の上田恭裕さん（里区）が役場に出場報告に訪れました。上田さんは南部中時代（岡崎葵ボーイズ所属）に少年野球の日本代表にも選ばれ、卒業後は単身で済美高校に進学し、野球部に入部しました。第85回選抜高等学校野球大会（春の選抜）にも1番外野手として出場して準優勝という成績を収め、これで春夏続けて甲子園の地を踏んだことになりました。（今大会はベスト16でした。）



▲報告に訪れた南部中出身の上田さん

まちがと
フォト
ニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp